

## デイサービスひなた

### 第17回 運営推進会議 報告書

開催日時：令和6年9月27日（金）15：30～

開催場所：デイサービスなぎさ（関連事業所） デイルーム

参加者：

区分	人数	区分	人数
市役所の方	1名	地域住民の方	3名
利用者様のご家族	(急遽1名の方欠席)	計6名(内職員 2名)	

- 議題：①デイサービスひなた 活動及び レクリエーションの報告  
②利用状況、ヒヤリハット報告  
③ 意見交換

#### ①デイサービスひなた 活動及び レクリエーションの報告

1月：書き初め

1年の始まりは、それぞれの思いや願いを書き初めしていただきました。「とにかく元気でありたい。」や「感謝」などそれぞれの個性が詰まった素敵な作品となりました。

2月：節分 鳥羽展望台へドライブ

節分という事で、豆まきをしました。みんなで声を揃えて、「鬼は外、福は内」の大きな声と、大きな笑い声が施設内に響き渡りました。鳥羽展望台へドライブ。温かい焼きたてのコーヒーを頬張りながら、綺麗な景色を眺めました。

3月：国分寺訪問 ともやま展望台ドライブ

志摩国分寺へ訪問。本堂にて和尚さんのお話を聞き、お寺の歴史に触れる機会となりました。利用者それぞれ願いを込めてお参りされていました。ともやま展望台へドライブ。美しい海と空とリアス式海岸を眺められました。天気も良く楽しいお出かけとなりました。

#### 4月：お花見

桜を見にお出かけしました。

満開の桜を見て、癒されるお出かけとなりました。

今後も季節を感じる行事を取り入れていきたいと思います。

#### 5月：俳句 懐かしの駄菓子レク

横山さくらまつり俳句大会へ利用者様の俳句を応募しました。

見事4名の方が入選され、「すごく嬉しい！」と涙される姿も見られそれを見た周りの利用者様も「よかったなあ、すごいなあ」と共に喜ばれる姿に拍手が巻き起こりました。

昔からある駄菓子をたくさん用意し、懐かしさに浸りながら  
子どもの頃のお話などをたくさん聞かせてくれました。

#### 6月：大慈寺紫陽花 パールブリッジヘッドライブ

大慈寺へ紫陽花を見に行きました。綺麗な紫陽花を見たり、懐かしい昔話に花を咲かせられました。

パールブリッジヘッドライブ。途中でバニラ味のシェイクを買いながらのお出かけ。

橋を通る時には、「おー！」と喜びの声を

聞きながら利用者様には大好評のドライブとなりました。

#### 7月：熱中症対策

今年は例年に比べ、全国的に気温が高く、熱中症警戒のアラートも毎日の様に見られました、そんな中、少しでも利用者様の熱中症への理解を高めていただけたらと、レクリエーションでクイズ大会をしました。「熱中症にはこうした方がいいんやな」「思ってた答えと違ったわ」など一緒に考える事ができる良い機会になったかと思います。

#### 8月：季節の野菜で一品づくり

ひなたには獲れたての野菜がたくさん届きます。

ゴーヤやカボチャ、ピーマンなど新鮮な季節の野菜などで利用者様と一緒に一品作りをしています。

## ②利用者状況 (2024年8月現在) 利用定員/18名 (1日あたり)

	男性	女性	計
月曜日	6名	11名	17名
火曜日	8名	10名	18名
水曜日	6名	12名	18名
木曜日	8名	10名	18名
金曜日	5名	13名	18名

## 介護度

	支援1	支援2	介護1	介護2	介護3	介護4	介護5	計
男性	0	1	4	3	4	2	0	14
女性	2	3	9	7	4	0	0	25
計	2	4	13	10	8	2	0	39

## 地区

安乗・国府・神明・立神・鶴方・志島・甲賀・迫子・迫間・恵利原・浜島・磯部の地区よりご利用頂いております。

## 事故報告・ヒヤリハット 2024年1月～2024年8月

7件のヒヤリハットがありました。スタッフ間の情報共有を再度徹底し、再発防止に努めてまいります。

## ③意見交換

・新型コロナウイルス感染症の対策などについて意見交換をさせていただきました。  
今年の7月頃は特に志摩市でも新型コロナウイルス感染症の陽性者が多く、施設内でのまん延も懸念されました。5類に移行された現在でも介護の現場では引き続きインフルエンザも含め感染防止対策の徹底が必要となり、同事業所でも引き続き対策を継続していきます。

次回開催予定 2025年2月